

BIG ISSUE

Kapolda Jatim Berikan Penghargaan kepada Anggota Polres Ngawi

Achmad Sarjono - JATIM.BIGISSUE.ID

Nov 28, 2022 - 10:36



NGAWI - Kunjungan kerja Kapolda Jawa Timur ke Polres Ngawi Polda Jatim yang diawali dengan blusukan di Dusun Begal Desa Katikan Kecamatan Kedunggalar Kabupaten Ngawi, Jawa Timur mendapat sambutan yang luar biasa dari para petani dan masyarakat sekitar, Sabtu (26/11/2022).



Setelah melaksanakan panen raya dan tanam bibit pohon alpukat, Kapolda Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto., M.H., bersama rombongan Pejabat Utama Polda Jawa Timur menuju Polres Ngawi.

Di Ruang Guyup Polres Ngawi, Kapolda Jatim didampingi Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H, S.I.K., M.H., memberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi, yakni Wakapolres Ngawi Kopol Haryanto, S.H., S.I.K., M.M., telah berhasil sebagai Kreator program Lapork Pak Kapolres Ngawi

Kedua, Kabaglog Sudiyo, S.H., prestasinya berhasil dalam renovasi modernisasi Polres Ngawi.

Ketiga Kasat Reskrim AKP Agung Joko Haryono, S.I.K., M.H., M.Si., berhasil ungkap cepat kasus tindak pidana di wilayah Kabupaten Ngawi

Keempat Kasat Lantas Achmad Fahmi Adiatma, S.T.K., S.I.K., berhasil penyelesaian secara cepat kasus laka lantas di wilayah Ngawi

Kelima Kasubsipenmas Ipda Dian Ambarwati, prestasinya sebagai desiminasi berita positif di tingkat Mabes Polri

Keenam Ps. Kanit Kamsel Satlantas Aiptu Sugiyanto, S.Pd, berhasil membuat ide kreatif sebagai dalang wayang tangguh Satria Bhayangkara Polres Ngawi sebagai sarana sosialisasi Kamseltibcar Lantas yang mudah diterima dan dipahami masyarakat

Ketujuh Ps. Paur Subbag Bagops Aiptu Joko Legowo, prestasinya polisi petani sebagai ketua kelompok tani teladan tingkat nasional

Dan kedelapan adalah Bhabinkamtibmas Pangkur Bripka Cahyo Ariyanto, S.H, prestasinya sebagai Bhabinkamtibmas teraktif dalam pelaporan kegiatan melalui

aplikasi BOS V2 serta dapat menyelesaikan masalah di desa binaannya.

"Amal sholeh dan amal jariyah yang kita lakukan adalah pelaksanaan tugas pokok kepolisian dengan sebaik-baiknya," pesan Kapolda Jatim Irjenpol Dr. Toni Harmanto, M.H.

Selain memberikan penghargaan, Kapolda Jatim juga memberikan pengarahan kepada anggota Polres Ngawi. Dalam sambutannya Kapolda Jatim mengucapkan terima kasih, sudah diajak blusukan dan masuk Polres Ngawi merasa nyaman dan bersih

"Terima kasih sudah diajak blusukan ke desa Saya senang, masuk ruangan ini, terlihat bersih dan nyaman. Terima kasih Bapak Kapolres Ngawi, telah membuat Polres Ngawi menjadi bersih sehingga anggota nyaman bekerja," tutur Kapolda Jatim Irjen Pol Toni

Selalu bersyukur atas kesehatan yang diberikan. Iman adalah pondasi utama dalam kehidupan sehari-hari.

"Ilmu harus dilandasi iman, supaya bisa tahu antara yang benar dan salah. Ilmu harus berfaedah dengan keimanan dan ketaqwaan," lanjut Kapolda Jatim. (*)